

PROPOSICIÓN DE VALOR

El Reloj con Medidor Láser es una herramienta indispensable para los profesionales de la construcción, de la agricultura y en la vida cotidiana, ya que su función se basa en las mediciones precisas. Antes se usaba el metro lineal y en la actualidad, se utiliza el medidor láser por su exactitud. Es un medidor que abarca distancias de 45 metros como máximo, desde una punta a la otra fijando el rayo láser y la medida es más exacta que en el metro tradicional.

Un profesional de la construcción no tiene un puesto de trabajo fijo, ya que puede trabajar en una empresa, un domicilio, un bar, etc. También recurre a los almacenes y puede olvidar el medidor en el taller, en coche o en cualquier otro sitio. Resulta incómodo llevar un aparato de medidor de láser en el bolsillo, para eso es mejor un reloj láser en la mano y puede recurrir a él en el momento que lo necesite.

Existen relojes inteligentes deportivos, como el RocketGolf Reloj o el Garmin Approach S12, que integran los campos de golf con sus distancias preinstaladas. Estos relojes, no miden sino que se sirven de la información de unos datos preestablecidos.

